

Ante constantes hechos de violencia

Defensor del Pueblo cuestiona leyes militares

• Rolando Villena pide declarar inconstitucional a las leyes castrenses, exige un análisis jurídico de los códigos Penal Militar y de Procedimiento Penal Militar frente a acciones de violencia y vulneración de derechos.

Frente a los constantes hechos de violencia suscitados al interior de recintos militares y protagonizados por uniformados, el defensor del Pueblo, Rolando Villena, anunció la presentación ante el Tribunal Constitucional Plurinacional de un recurso de inconstitucionalidad de los artículos de la Ley Orgánica de las Fuerzas Armadas (LOFA), del Código Penal Militar y del Código de Procedimiento Penal Militar.

La decisión fue anunciada en un momento en que las leyes militares y sus administradores de justicia enfrentan graves cuestionamientos que han llegado al conocimiento de instancias internacionales, como Naciones Unidas que pedirá informe sobre la situación de detención de los suboficiales, Freddy Sucojayo, Franklin Colque y Jhony Gil Leniz.

Según los datos de la Defensoría del Pueblo, existe un incremento en las denun-

cias recibidas que señalan como responsables de vulneración de derechos a miembros de las Fuerzas Armadas. De los 96 que se registraron en 2012, esta cantidad subió a 119 el año pasado, de las cuales 14 corresponden a la figura de tortura y/o tratos crueles e inhumanos. Al 31 de agosto de este año el número se asemeja al de la gestión pasada.

Inf. Pág. 8, 1er. Cuerpo

Pamela Álvarez se reencontró con su familia

Luego de una intensa campaña de búsqueda por medios de comunicación y redes sociales, la ingeniera Pamela Álvarez Beltrán, de 29 años de edad, fue encontrada ayer sana y salva en una casa ubicada sobre la carretera a Copacabana del departamento de La Paz.

Una llamada de los comunarios anotició a los familiares de la aparición de Pamela, tanto los efectivos policiales como la familia de la mencionada joven acudieron al lugar para verificar el anuncio.

Pamela se reencontró con su familia todavía impresionada por lo que vivió, su familia se reunió durante la noche, después de haber sido reportada como desaparecida, desde el mediodía del pasado sábado.



PAMELA ÁLVAREZ BELTRÁN RETORNÓ AL SENO DE SU HOGAR.

Inf. Pág. 6, 1er. Cuerpo

Boliviano arrestado por contrabando de armas en Miami

Un boliviano se encuentra bajo custodia federal después de intentar comprar 11 rifles AK-47 y transportarlos ilegalmente al país, según muestran documentos del tribunal federal en Miami, informó el periódico El Nuevo Herald.

Javier Nenos Rea, de 32 años, ha sido acusado de conspiración para exportar de Estados Unidos a Bolivia "artículos de defensa sin licencia", intentar "pasar de contrabando mercancías", y participar en el negocio del "contrabando de armas de fuego".

El caso es sólo el más reciente ejemplo de un individuo tratando de comprar ilegalmente armas en el sur de Florida, un lugar que durante décadas ha sido considerado como puerta de entrada para el contrabando de armas a América Latina y el Caribe. (Radio Fides)

30 años de cárcel para tres imputados de caso Palmasola

El fiscal superior Iván Montellano, en representación del Ministerio Público (MP), informó ayer que, en audiencia conclusiva realizada en el penal de Palmasola de la ciudad de Santa Cruz de la Sierra, se dictó Sentencia Condenatoria, en procedimiento abreviado, estableciendo 30 años de privación de libertad para tres de los 23 imputados del caso Palmasola: Jorge Solís y los hermanos Tony y Edson Mendoza.

Montellano manifestó, a través de una nota de prensa, que los tres sentenciados admitieron su participación en el hecho de manera voluntaria y concertada con sus abogados defensores, renunciando de esta manera al juicio oral y solicitando someterse al procedimiento abreviado. (Radio Fides)



Franceses estudian zonas de riesgo de La Paz

LA OFICINA DE INVESTIGACIONES GEOLÓGICAS Y MINERAS DE FRANCIA INICIÓ AYER UN ESTUDIO GEOLÓGICO PARA HACER FRENTE A LAS AMENAZAS SÍSMICAS Y DESLIZAMIENTOS EN LA CIUDAD DE LA PAZ. LOS EXPERTOS DEFINIRÁN LOS PARÁMETROS PARA EFECTUAR UN ESTUDIO SISMOLÓGICO A PARTIR DEL 2015 Y POR LOS SIGUIENTES DOS AÑOS.

ASIMISMO, EL EQUIPO TÉCNICO HARÁ ESTUDIOS EN INMACULADA CONCEPCIÓN, COTA COTA, SANTA BÁRBARA, SAN ANTONIO, CALLAPA Y CIUDADELA STRONGUISTA EN LA ZONA SUR.

Inf. Pág. 1, 2do. Cuerpo

Viceministro Felipe Cáceres

Capitales de carteles controlan narcotráfico

La actividad del narcotráfico en el país está controlada por capitales provenientes de los carteles internacionales que tienen como sus principales aliados a los clanes familiares, admitió el viceministro de Defensa Social, Felipe Cáceres.

Explicó que si bien hay peces gordos, estos no están en el territorio nacional sino en el extranjero; pero los que hacen normalmente el trabajo de hormiga está en un nivel

de clanes familiares: el padre, hijo, la yerna, hasta los abuelos. "Se dan mil formas de burlar la vigilancia y el control de la Felcn en puestos fijos, aeropuertos o frontera", acotó.

Asimismo, manifestó que es muy difícil tener un dato específico sobre la cantidad de cárteles que están operando en el país.

Inf. Pág. 8, 1er. Cuerpo



LAS FUERTES LLUVIAS HAN PROVOCADO EL DESBORDAMIENTO DE LOS RÍOS CHENAB Y JHELUM, LO QUE HA INUNDADO CIENTOS DE PUEBLOS A SU PASO Y LA POBLACIÓN SE VIO OBLIGADA A EVACUAR LAS REGIONES AFECTADAS.

Llevar caso terrorismo a ONU y UE

El abogado de Marcelo Soza en Brasil, Fernando Tiburcio, reveló que las pruebas de las supuestas "ejecuciones extrajudiciales" registradas en el hotel Las Américas, que fueron proporcionadas por el mismo exfiscal, están siendo llevadas a conocimiento de la Organización de Naciones Unidas (ONU) y el Parlamento Europeo (PE).

"Esas pruebas están siendo llevadas al Parlamento Europeo y a la Organización de Naciones Unidas. Ciertamente van a tener sus efectos. El Estado boliviano en algún momento va a ser demandado", dijo el jurista, en una entrevista concedida a Erbol.

Tiburcio subrayó que el exfiscal Soza tiene pruebas de que los extranjeros fallecidos en Las Américas fueron realmente ejecutados y no muertos en un intercambio de fuego como lo sostiene el Gobierno.

Entretanto, el presidente de la Cámara de Diputados, Marcelo Elío, acusó a la Comisión Nacional de Refugiados (Conare) de Brasil de "complicidad" con el exfiscal Marcelo Soza, quien huyó a ese país en marzo pasado.

Rechazan movilización de propietarios de autos ilegales

Ante el anuncio de la radicalización de medidas de presión por parte de los propietarios de autos ilegales, que inician hoy sus movilizaciones exigiendo la nacionalización de "chutos", el presidente de la Cámara Nacional de Comercio, Fernando Cáceres, manifestó que este hecho afecta considerablemente al sector privado automotriz, desarrollando una competencia desleal y provo-

cando una considerable cifra de evasión impositiva.

Al tiempo de rechazar la medida, dijo que el parque automotor con vehículos en desuso provoca daños al medioambiente y pone en riesgo la vida de conductores y pasajeros en el uso cotidiano del transporte local interdepartamental e integral.

Inf. Pág. 2, 3er. Cuerpo

Inundaciones dejan más de 350 muertos

Las fuertes inundaciones registradas en varias regiones del planeta cobraron la vida de más de 350 personas. En Pakistán se elevó ayer a 197 y continúan las labores de rescate; en la India 175 personas han fallecido y su capital de verano, Srinagar, se encuentra en un 75% bajo el agua.

Los remanentes del huracán Norberto alcanzaron los desiertos del suroeste de Estados Unidos, dejaron caer cantidades récord de lluvia en Phoenix y una mujer murió en Tucson. Entretanto, en Buenos Aires, el intenso temporal de lluvia generaba cortes de luz y trastornos en el tránsito.

Inf. Pág. 7, 4to. Cuerpo

Hoy en Cine Mundo



'Lucy' con Scarlett Johansson

criminal extendiéndose accidentalmente por todo su cuerpo, lo que ocasionará una reacción que aumentará su capacidad cerebral. Los estrenos de la semana: El drama 'Si decido quedarme', la comedia romántica 'Histeria', la terrorífica '12 horas para sobrevivir' y la secuela 'Sin City: la dama por qué mataría'.

El realizador francés Luc Besson vuelve al cine de acción con 'Lucy' cinta protagonizada por Scarlett Johansson, quien interpreta a una joven que se ve forzada a trabajar como 'mula' para una banda que la secuestra, pero la droga acaba

